

Revolución Ciudadana en Ecuador cumple nueve años en el poder



Quito, 15 ene (RHC) La Revolución Ciudadana, proyecto político que al decir de su líder, el presidente Rafael Correa, transformó a Ecuador en un país de vanguardia, cumple hoy nueve años en el poder. Correa, economista de profesión, se ciñó la banda presidencial el 15 de enero de 2007, luego de obtener el 56,8 por ciento de los votos en una segunda vuelta contra el magnate Álvaro Noboa.

Ya en su primer discurso a la nación en la toma de posesión, el fundador del movimiento Alianza PAIS adelantó que bajo su mandato se instauraría una nueva forma de gobierno en un país espoleado por las políticas neoliberales, la corrupción y las desigualdades económicas y sociales, refiere Prensa Latina.

Según declaró ese día en la sede del Parlamento, la Revolución Ciudadana que pretendía llevar a cabo en Ecuador implicaba "un cambio radical, profundo y rápido del sistema político, económico y social vigente, sistema perverso que ha destruido nuestra democracia, nuestra economía y nuestra sociedad".

El proceso inició con la instalación de una Asamblea Constituyente que en un año tuvo lista una nueva Carta Magna, y con la puesta en práctica de políticas públicas hasta ese momento inéditas en el país, en tanto beneficiaban a los más pobres en términos de acceso a la salud, a la educación y al trabajo.

Un crecimiento económico sostenido, con un Producto Interno Bruto que pasó de 46 mil millones de dólares a 100 mil millones de dólares, miles de kilómetros de modernas carreteras, decenas de escuelas y hospitales, y megaobras como las ocho hidroeléctricas a punto de entrar en operaciones, son muestras palpables de los aires de cambio que soplan en Ecuador desde enero de 2007.

El balance es ampliamente favorable. Tras una acción fecunda, en beneficio del pueblo y de la Patria, hay resultados positivos en todos los ámbitos de la vida nacional, asegura el analista Leonardo Vicuña, en un artículo de opinión publicado días atrás en el diario El Telégrafo, con motivo de los nueve años de la Revolución Ciudadana.

En el plano internacional, Ecuador también dejó de ser aquel país andino de golpes de Estado, paquetazos neoliberales y crisis bancaria, para ocupar un lugar preponderante en los procesos integracionistas de la región, que tienen hoy a la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, a la Unión de Naciones Suramericanas, y a la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, como sus principales exponentes.

Las celebraciones por los nueve años de la Revolución Ciudadana, a la cual, según Correa, "no la tumba nada, ni nadie", están previstas para mañana en la flamante concha acústica construida por el gobierno central en la ciudad portuaria de Guayaquil.

Mientras tanto, la gobernante Alianza PAIS anunció que recibió mensajes felicitación de diferentes partidos políticos y líderes de izquierda del continente, entre ellos los expresidentes José Mujica (Uruguay), Luis Inácio Lula da Silva (Brasil) y el hondureño Manuel Zelaya.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81377-revolucion-ciudadana-en-ecuador-cumple-nuevos-anos-en-el-poder>



Radio Habana Cuba